



『霧っ子』だより

令和5年4月21日

【令和5年度スタート】

令和5年度がスタートして3週間が過ぎました。この間、学校は、4月7日に始業式を行い、11日には入学式を終えました。19名のピカピカの1年生を迎え、本年度児童数155名でのスタートとなりました。また、新たに5名の先生方を迎え、総勢17名の職員で子供たちに関わり、健やかな成長を見守ることになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、ようやく新型コロナ感染への対応が少しずつ変わってきました。学校生活では、マスク着用については求めないとの通知がありました。子供たちには、マスクをはずすように促していますが、徐々に・・・という感じで、いっぺんにはいかないようです。また、5月8日には、5類に対応が下げられることもあり、学校でも行事等の見直しを視野に入れて教育課程を組んでいるところです。今年1年が、子供たちにとってすばらしい充実した1年になるようにと願っています。

本年度も保護者や地域の皆様方の力をお借りしながら、「霧っ子たち」がしっかりと成長できますようご支援ご協力を賜りたいと存じます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

【学校の教育目標】

◇ 「ふるさとを愛し、知・徳・体の調和のとれた児童の育成」という教育目標のもと、

○ 進んで学習する子(知) ○ 思いやりのある子(徳) ○ 健康に気を付ける子(体)

という児童像を掲げて、取り組んでいきます。

「進んで学習する子」では、基礎学力の向上を目指して、主体的・協働的に学び合い、聴き合う授業を創造していきます。お互いに学び、助け、育ち合う「学び合い」「聴き合い」が大事だと考えています。

「思いやりのある子」では、児童の個性を認め、輝きを放つ日常を大切に、人権への感性を育て、自尊感情をはぐくんでいきたいと思います。

「健康に気を付ける子」では、運動の日常化と食への関心、そして生活習慣の確立を目指していききたいと思います。

子供たちにとっては、毎日の学びの積み重ねが、未来への生きる力をはぐくんでいく事につながります。このような思いをもって、「チーム中霧」で学校の教育目標に向かって取り組んでいきます。

※ ヘルメット着用が、努力義務化されました。ぜひ、子供にヘルメット着用をお願いします。

【今月のトピック】



【入学式教室にて】



【1年生の下校見守り】



【1年生給食スタート】